LA NUBE

Una nube más arriba de las nubes, a 26 millas de altura, apareció, el 28 de febrero del 63, y la ciencia nunca supo lo que fue.

Esa nube forma el rostro de Jesús; era la señal de Su Segunda Venida, que sería como Él lo prometió: a través del mensajero que Él envía.

CORO

Ya la nube apareció, ocho ángeles de Dios mostraron la señal del Hijo del Hombre. El octavo Ángel es el que tiene el Séptimo Sello, y cumple el Programa Divino del Día Postrero.

> En la Primera Venida de Jesucristo fue vista una señal en el cielo, llamada hoy la Estrella de Belén, y muy pocos conocieron lo que fue.

Así mismo en este tiempo ya fue vista en el cielo la señal de Su Venida; ocho ángeles en sus cuerpos teofánicos: era una reunión en la cumbre.